

ABSTRAK

Nama : Mutiara Putri
Judul : Kesadaran Beragama Mahasiswa dan Hubungannya dengan Pengambilan Keputusan Untuk Menikah Muda (Studi Analisis Terhadap Mahasiswa Universitas Padjadjaran)

Dewasa ini, nikah muda menjadi salah satu fakta yang populer dan sangat *up to date* yang juga diikuti oleh mahasiswa. Pasalnya, mahasiswa yang melakukan nikah muda bukan berarti ‘ikut-ikutan’ saja, mereka memilih untuk melakukan nikah muda dengan proses pengambilan keputusan yang dipengaruhi oleh kesadaran beragamanya masing-masing. Untuk itu, peneliti hendak meneliti terhadap permasalahan tersebut, dengan memfokuskan penelitian pada kesadaran beragama mahasiswa dan hubungannya dengan pengambilan keputusan untuk menikah muda.

Lokasi yang dipilih peneliti dalam penelitian ini adalah Universitas Padjadjaran (UNPAD) sedangkan obyek penelitiannya adalah mahasiswa UNPAD yang telah melakukan nikah muda, karena lingkungan dan agama pada kampus ini heterogen. Metodologi yang dipakai peneliti dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dengan melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber data dalam penelitian ini adalah mahasiswa UNPAD yang telah melakukan nikah muda, pengurus BEM-UNPAD, Ketua BKMR UNPAD, dan Pengurus Shift Pemuda Hijrah.

Hasil penelitian yang ditemukan peneliti dalam penelitian ini adalah tingginya kesadaran beragama yang dimiliki mahasiswa UNPAD yang menikah muda dan selaras dengan teori kesadaran beragama yang dilandasi oleh hirarki kebutuhan Abraham Maslow. Hal ini dibuktikan dengan setelah memenuhi kebutuhan-kebutuhan dasar, mereka kemudian beranjak kepada kebutuhan ingin dimiliki dan dicintai, dalam kasus ini adalah pernikahan, walaupun mereka menikah dalam usia muda, kemudian selanjutnya mereka mencapai kebutuhan yang menjadi sebuah aktualisasi diri dengan cara mengembangkan potensi yang dimiliki oleh mereka, disitulah tahap akhir daripada kebutuhan. Hal itu juga didapatkan dari teori ekspresi keagamaan manusia yang digagas oleh Joachim Wach. Begitu pula dengan teori James Reason tentang pengambilan keputusan yang dipengaruhi oleh kesadaran beragama. Kemudian, peneliti menemukan dampak dalam menikah muda yang dilakukan oleh mahasiswa UNPAD, baik itu dampak positif maupun dampak negatif.

Kata Kunci

Nikah, Agama, UNPAD.